

令和4年度 愛知県高等学校新人体育大会 愛知県大会

男子個人 長谷川・上平ペア 強豪校相手に熱戦！ 女子個人 水田・飯塚ペア ハイジャパを懸けた挑戦

一宮市テニス場にて、新人体育大会の愛知県大会個人戦が女子 10月 22 日(土)、男子 29 日(土)に行われ、本校からは男子1ペア、女子1ペアが出場しました。それぞれ、全力を尽くしてよく頑張りました！

まず男子ですが、**長谷川(2年:岩成台中)・上平(1年:守山西中)ペア**は1回戦(vs 成章)からの登場でした。県大会デビューとなった上平は緊張もありましたが、経験豊富な長谷川がしっかりと引っ張り、ゲームを追うごとに良いプレーが増えていきました。見事4-1で勝利し、2回戦へ進みました。続く vs 大同大同も、慣れないダブル前衛が相手でしたが、臆することなく向かっていきました。ファイナルまで持ち込みましたが、惜しくも3-4で敗戦でした。上平の経験はもちろん、長谷川も劣勢でも崩れないたくましさははっきりと見え、昨年からの成長を十分に発揮していたことが大きな収穫です。高蔵寺高校・名北地区の代表としてしっかりとプレーしてくれました！

続いて女子ですが、**水田(1年:守山西中)・飯塚(1年:水無瀬中)ペア**が出場です。2回戦からの登場で、vs 小牧でした。相手の力強いストロークにも苦勞し、一進一退の展開でしたが、最後まで粘り、攻め切ってファイナル4-3で勝ちました。続く3回戦は第2シードの vs 岡崎城西でした。勝てばハイスクールジャパンカップの予選会出場が決まる一戦でしたが、0-4で敗戦でした。力の差はありましたが、今後県大会で勝ち上がっていくために、どんなレベルの相手と戦っていくのか実戦で経験できましたし、県大会ベスト 32 は立派です。よく頑張りました！



男女とも日々の練習で何をイメージして、どんなプレーが必要なのか、この経験を忘れずに取り組んでいきます。最後になりましたが、これまで応援してくださってすべての方のおかげで、個人・団体ともに県大会でやりきることができました。ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いいたします。